
Protokoll der 4. Sitzung des Elternrats der DOSF im Schuljahr 2024/25 

Sitzung vom 19. Mai 2025 

 

Für die Eltern:  Holger Gruber, Bettina Sauer, Ildiko Schwenk-Davoine, Corinne 
Linder 

Für die Schule:  Patrick Furter (Direktor), 

Für den Schülerrat:  -  

Für die Stadt:   - 

Das Protokoll wird in einfacher Sprache geschrieben. Der Elternrat möchte damit 
möglichst alle Eltern erreichen. 

1. Begrüssung  

2. Protokoll der letzten Sitzung 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt.  

3. Informationen aus dem Schülerrat 

Die Kaffeeecke am Tag der Vielfalt wird von den Schülern selbst gestaltet. Das Projekt 
wurde an der Seislermäs bei einem Wettbewerb mit 500 CHF prämiert.  

Die Initiative zur Begrünung im Schulgebäude wurde von der Stadt aufgenommen, und es 
wurden Pflanzenkübel für drinnen genehmigt. 

4. Informationen seitens der Schulleitung 

Alle Veranstaltungen sind gut gelaufen.  

An der Sportwoche verlief das Lager in Mürren unfallfrei. Bei den Kursen in der Stadt gab 
es viele Wechselwünsche, dies ist schwierig zu koordinieren und nur schwer möglich. 

Das Musical wurde wie geplant durchgeführt, auch die Theaterveranstaltung. Im 
nächsten Jahr wird es kein Theateratelier geben, weil sich zu wenige Schüler 
eingeschrieben haben. 

Die Präsentation der IVE-Projekte (Fach «Individuelle Vertiefung und Erarbeitung») der 
Schüler der 11H war ein Erfolg. 

Am Tag der Vielfalt am 27. Mai wird es eine grosse Weltkarte zum Aufhängen im Foyer 
geben, die auch längerfristig bleibt. Der Elternrat wird einen Stand machen um weitere 
Mitglieder zu werben.  



Im nächsten Jahr gibt es etwa gleich viele Schüler und 22 Klassen. Die Tendenz ist 
steigend, auch in den nächsten Jahren. Es wird 4 neue Lehrpersonen geben, eine Person 
wird pensioniert. Somit werden alle Stellen im nächsten Schuljahr besetzt sein.  

Wie in der letzten Sitzung besprochen, bekommen ab nächstem Schuljahr alle Schüler 
der ersten Stufe i-Pads (1to1-Strategie). Innerhalb von zwei Jahren werden somit alle 
Schüler ein i-Pad oder Laptop zur Verfügung haben. 

5. Rückmeldung COSAHL-Meeting 

Die Sitzung war ein guter Austausch. Auch andere Elternräte haben Schwierigkeiten, 
sofort Mitglieder zu finden. 

Der schulmedizinische Dienst wurde vorgestellt. Dieser wird gut genutzt, auch wenn die 
Nutzung an unterschiedlichen Standort schwankt.  

Es wird eine neue Schule in Givisiez geben.  

6. Abschlussfeier inklusive Vorbereitungen 

Das private Abschlussfest der SchülerInnen der 3. Stufe findet am 3. Juli statt. Willy 
Andrist (ehemaliges Elternratsmitglied) organisiert dieses Jahr noch mit und wird alle 
Informationen an Holger geben. Die Informationen werden im Anschluss wie nötig 
dokumentiert und innerhalb des Elternrats verteilt. 

Für das Gemüserüsten brauchen wir 5-6 Eltern von 8 bis 12 Uhr. Holger, Ildiko und Bettina 
nehmen teil, und die Teilnahme anderer Eltern wird noch geklärt.  

7. Fragen und Rückmeldungen seitens Elternvertreter 

Die Zusammenarbeit mit Schule und Elternhaus wurde von Holger mit Willy Andrist 
angesprochen. Schule und Elternhaus ist prinzipiell interessiert und wir können 
Themenvorschläge machen. Der Elternrat schlägt vor, eine Veranstaltung zum Thema 
Digitalisierung zu machen. Mögliche Themen: Digitalisierung und Vernetzung in der 
Schule, Auswirkung auf Berufswahl,…). Holger wird dies mit Willy besprechen. Am 
besten wäre eine Veranstaltung September und Oktober oder dann wieder Januar bis 
März. 

8. Diverses 

Das Schreiben zum Elternrat wird über den Sommer verschickt. Patrick schickt dieses an 
Bettina zur Anpassung. 

Der Elternrat wird sich auch wieder am Einführungsabend der 9H vorstellen, die Details 
werden noch geklärt, sobald der Termin steht.  

9. Nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am 22. September um 19 Uhr statt.  


